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BILANCIO 2005: 
CREAZIONE DELL’OSSERVATORIO PER LA CASA 

 
 
 “Naturalmente il Gruppo di Alleanza Nazionale esprime il suo parere ed 

esprimerà il suo voto favorevole a questo Bilancio. Teniamo a sottolineare 

soprattutto il grande passo in avanti sul problema casa, che è stato 

affrontato in questo Consiglio, e che sarà affrontato e realizzato con questo 

Bilancio. Quindi colgo l’occasione anche per ricordare che è stato 

presentato, e questa è una cosa molto importante, ed approvato anche un 

emendamento che parla della costituzione di un osservatorio casa. Io 

ritengo estremamente importante che questo Consiglio in questo Bilancio 

abbia approvato questi emendamenti sul problema casa - che per altro 

erano stati anticipati da un nostro Ordine del Giorno, condiviso da tutto la 

Maggioranza ancora l’anno scorso - in tema di fondi AEM. Quest’anno lo 

abbiamo riproposto e si viene a toccare con questo emendamento la 

costituzione dell'Osservatorio casa. Allora io anche in questa dichiarazione di 

voto tengo a precisare che è necessario accelerare su questo punto, è 

necessario che questo Osservatorio casa si metta al lavoro velocemente 
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perché è volontà credo di tutti di veder veramente realizzato quello che oggi 

con l’approvazione di questo Bilancio in tema casa noi abbiamo chiesto, 

voluto e messo per iscritto e messo a Bilancio. E quindi chiedo che le 

Commissioni competenti, Demanio e Urbanistica, si attivino velocemente 

per questo. E con tutto questo esprimiamo il nostro parere favorevole".  

 

 
 


